

### La Plaza de la Constitución de Manzanares se cerrará al tráfico los fines de semana

La Plaza de la Constitución de Manzanares se cierra al tráfico los fines de semana desde el pasado 1 de mayo. Tras su reforma, "ante el nuevo uso que hace la ciudadanía de ella por su amplio espacio libre", el alcalde Miguel Ángel Pozas ha publicado un bando por el que se prohíbe la circulación por la plaza desde las 20,30 horas del viernes hasta la 1,30 de la madrugada del lunes siguiente en horario de verano.

### Manzanares tendrá transporte urbano municipal este año

El Ayuntamiento de Manzanares pondrá en marcha este año un servicio municipal de transporte urbano, según anunció en el último pleno la portavoz del equipo de gobierno, Pilar Sánchez Mulas. Fue en el debate de una moción presentada por Izquierda Unida en la que pedía que se iniciaran los trámites para su puesta en marcha.

### II Taller de Enfermería Oncológica en el Virgen de Altagracia

Tras el éxito de la primera edición del Taller de Enfermería Oncológica, este año se ha duplicado el número de asistentes de esta jornada cuya finalidad es unificar criterios de cara a una mejora de los cuidados que reciben los enfermos de cáncer, según explicó Juana Briones, presidenta del comité organizador. El encuentro, organizado por el Servicio de Oncología del Hospital Virgen de Altagracia de Manzanares, contó con diferentes ponencias, talleres de grupo y mesa de conclusiones.

### El PSOE de La Solana apuesta por el apoyo a los desempleados

Con una convivencia en la Casa del Pueblo celebró el PSOE de La Solana el día del Trabajo. En rueda de prensa, tanto el presidente de los socialistas solaneros y alcalde de la localidad, Diego García Abadillo, como el secretario general del PSOE local, Luis Díaz Cacho, expresaron el apoyo de su partido a las personas que se encuentran en situación de desempleo. García-Abadillo habló de los tiempos difíciles que estamos atravesando, "se debe procurar que exista cohesión social para solidarizarse con las personas que se están viendo afectadas por la crisis y para que no sean los trabajadores los que la paguen". Por su parte, Díaz-Cacho destacó los esfuerzos que se han realizado en La Solana para reforzar la protección a los parados.



Mariano José García-Consuegra, autor del libro *-en el centro-*, durante la presentación.

## Presentado el libro 'Población de La Solana durante el siglo XX'

GABRIEL JAIME

La Solana duplicó sus habitantes en la última centuria, pero el envejecimiento y una menor natalidad protagonizarán los próximos años. Son dos conclusiones del estudio *Población y poblamiento de La Solana durante el siglo XX*, de Mariano José García-Consuegra, licenciado en Geografía e Historia que con este trabajo consiguió la Beca de Investigación de la Fundación Paulino Sánchez Delgado. El libro ha sido presentado a los

alumnos de los dos institutos de la localidad y a los componentes de los clubes de lectura.

#### Investigación alternativa

El autor del libro ha realizado una investigación alternativa a los datos de los registros civiles y parroquiales de la localidad, porque con motivo de la Guerra Civil se perdieron muchos documentos.

También analizó datos de poblaciones vecinas, para obtener una perspectiva más

amplia. Mariano García-Consuegra cree que en el siglo XXI habrá una fase protagonizada por el envejecimiento de la población, la dependencia y una menor natalidad. En este sentido, el autor indicó que si no fuese por el fenómeno de la inmigración, no habría reemplazo generacional.

En los distintos actos de presentación del libro, García-Consuegra estuvo acompañado en todo momento por Paulino Sánchez, presidente de la Fundación que lleva su nombre.

**RADIO HORIZONTE - LA SOLANA**  
107.9 FM



**Cayo Lara califica de "operación circense" el asunto del Estatuto.** El coordinador federal de Izquierda Unida, Cayo Lara, calificó de "operación circense" la montada en el tema del Estatuto de Castilla La Mancha por PSOE y PP. Al tiempo señalaba que el Estatuto se hubiera aprobado si los socialistas hubieran contado con los votos de IU. Al respecto volvió a recordar el tema prioritario para esta coalición, como es el de la reforma de la Ley Electoral. Cayo Lara participó en un acto organizado por Izquierda Unida de La Solana con motivo del día del Trabajo, celebrado en el auditorio del Palacio Don Diego. En sus declaraciones, aludió a la economía sumergida, existente en la actualidad y a los beneficios de la banca, calificando al presidente Zapatero de carente de credibilidad y sus medidas contra la crisis de ineficaces. Del PP dijo que tras lo sucedido con el caso Gürtel y el tesorero Bárcenas, está descalificado como alternativa de Gobierno.